

Incompetentes I

Viernes, 10 de diciembre del 2004

Tal parece que en el oficialismo hay quienes siguen empeñados en que se realicen cambios en el gabinete ministerial.

Este es el caso de la legisladora de la chakana Julia Valenzuela, quien arremetió contra aquellos ministros y viceministros "ineficientes", en el régimen. Aunque

no dio los nombres de quienes aludía.

"¿Dónde estamos caramba?, ¿A quién vamos a proteger, al desvalido, al estudiante o a los ministros y viceministros incompetentes?", se preguntó.

Es más la legisladora indicó que más de un ministro protege intereses particulares.



Incompetentes II

Sin embargo la prensa le insistía a Julia Valenzuela revelar los nombres de aquellos malos ministros, al menos que brinde una pista.

Fue recién así que la legisladora indicó que el ministro de Educación Javier Sota Nadal no ha hecho

nada para que se entregue el terreno que necesita la universidad San Marcos para abrir una sede en San Juan de Lurigancho, para cumplir así con una de las tantas promesas del jefe de Estado.

"El ministro no ha hecho la

transferencia de los montos requeridos y ordenados por el presidente Toledo para realizar esta obra (...) cuando se da una orden se cumple. Gente que no trabaja para el mandatario está demás", arremetió.